18. Juni 2019

Woran ihr einiges erkennen könnt

Meine Kinder, ihr fragt immer nach Vorzeichen einer drohenden Gefahr. Nun, ihr braucht nur Augen und Ohren aufhalten. Wenn plötzlich die Wehrpflicht wieder eingesetzt wird und zwar verschärft und ebenfalls all diejenigen bis zu einem gewissen Alter, welche schon bei der Bundeswehr waren, wieder angeschrieben werden, dass sie sich bereit zu halten haben und nicht ins Ausland reisen dürfen, sollten eure inneren Alarmglocken kräftig anschlagen. Plötzliche Preisanstiege ungewöhnlicher Art bei Produkten, die sonst immer gleichmäßig im Verkaufspreis waren, ist auch ein Zeichen der Vorsicht! Das Gleiche gilt für die Preise an der Tankstelle, Meine Kinder. Wenn diese exorbitant in die Höhe schiessen - ohne Vorwarnung - ist auch erhöhte Vorsicht geboten. Wenn ihr die weltlichen Nachrichten verfolgt, solltet ihr immer zwischen den Zeilen lesen. Dieses kann man sich angewöhnen und so mehr Hinweise bekommen, was denn da wirklich auf Erden geplant ist. Außerdem informiere Ich Meine, Mir treuen Kinder, auch regelmäßig. Was meint ihr, warum Ich euch immer wieder gesagt habe, dass ihr vorsorgen solltet und ggf. auch woanders hinziehen, wenn es euch dort zu heikel wird. Amen.